
ANOS

Dois graves acidentes com vítimas fatais foram 
registrados na tarde de sábado (16), no Camorim Pe-
queno, em Angra dos Reis. Em um deles, um idoso 
de 77 anos, que seguia de Mangaratiba para Angra 
em uma ambulância, morreu quando o veículo 
tombou na rodovia, vindo a colidir em seguida com 

um caminhão parado no acostamento. No outro, 
um caminhoneiro de 52 anos morreu ao se envolver 
em um acidente com outros dois caminhões. Um 
passageiro, de 38, teve lesões graves. Outras três 
pessoas se feriram. 
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DUAS PESSOAS
MORREM E QUATRO

FICAM FERIDAS
EM ACIDENTES EM
ANGRA DOS REIS

Colisões aconteceram nos Kms 
478 e 480 da BR-101 no sábado

Os dois acidentes aconteceram no mesmo dia, em quilômetros próximos

Foto: Reprodução
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O balanço, divulgado pela 
Secretaria Municipal de Ordem 
Pública (Semop), corresponde às 
ações ocorridas de janeiro de 2021 
até novembro deste ano. Além 
da GMVR, a Polícia Militar tam-
bém atua na repreensão à prática. 
Além disso, durante os últimos 
meses, os chamados ‘rolezinhos’ 
- encontros de motociclistas em 
que costumam ser praticadas 
infrações de trânsito pelas ruas da 

cidade – foram constantemente 
combatidos pelas forças-tare-
fas coordenadas pela Semop. 
Por meio de fiscalizações estra-
tégicas, as forças de segurança 
obtiveram êxito no recolhimento 
desses veículos, no entanto, o 
secretário Luiz Henrique desta-
cou a importância da participação 
popular através de denúncias.
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Corpo 
encontrado 
no rio Paraíba 
do Sul era de 
jovem de 21 
anos, morador 
da Ponte Alta
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IBGE
Quatis tem 
82,5% dos 
domicílios com 
esgotamento 
sanitário 
adequado
 GERAL | Página 2

Nova reforma 
tributária pode 
ser promulgada 
nesta quarta
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FEMININO: Valéria da Silva Baptista; Lucineia Sampaio Viana; Kize de Oliveira Silva; Andreia Alexan-
dra de Souza; Rute da Silva Gaspar. 
Masculino: Damião da Silva Rodrigues; Cristian Rodrigues; Tauan Silva Duarte; Osvaldo Júnior 
Soares de Souza; Adriano Leal de Oliveira.                                                             ESPORTE | Página 6

Os NOVOS UNIFORMES DO VOLTAÇO para a temporada 2024 estão prontos e foram 
apresentados neste sábado (16), durante um evento no Aterrado, em Volta Redonda. 
Produzida pela Pratic Sport, fornecedora de material esportivo do clube, as camisas 1, 2 e 
de goleiro possuem uma homenagem ao 70º aniversário do município de Volta Redonda 
que acontece no próximo ano. |  ESPORTE | Página 6

O Campo de Futebol Geraldo 
Brito Coutinho está recebendo 
um novo gramado, instalação de 
camadas de areia e borracha para 
garantir a maciez do campo du-
rante as práticas esportivas, além 
de pintura das arquibancadas. O 

local também já passou por troca 
de alambrado .A próxima etapa 
vai consistir na reforma e pintura 
dos vestiários e nos acabamentos 
finais.
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FIFA CONFIRMA
Fla, Flu e 
Palmeiras 
confirmados 
para Mundial de 
Clubes nos EUA
 ESPORTE | Página 8

Um ÔNIBUS bateu no muro de uma residência, na tarde deste 
sábado (16), na Rua Antônio Ferreira Pinto Junior, no distrito de 
Rialto, em Barra Mansa. As informações dão conta de que o 
motorista teria perdido o controle da direção atingindo o muro, 
que desabou. Ninguém ficou ferido.

TJ derruba 
decisão que 
impedia 
apreensão de 
menores no Rio 
 POLÍTICA | Página 3

Voltaço já tem novos 
uniformes para 2024

ESPORTES

Foto: Raphael Torres

Foto: Getaldo Gonçalves Secom-PMVR

Mil corredores participam da
17ª Corrida da Paz, em VR

VENCEDORES

GM recolhe mais 
de 400 motos 

barulhentas em 
Volta Redonda

QUATIS

Obras do 
’Terreirão’ já estão 

em fase final
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Quatis

O município de Quatis se 
destaca por ter achado, em sua 
evolução, o caminho para com-
binar a tranquilidade da vida do 
campo com as comodidades da 
vida urbana. Isso é o que se pode 
concluir dos dados constantes do 
site “cidades@”do Instituto Bra-
sileiro de Geografia e Estatística. 
Quatis apresenta 82,5% de domi-
cílios com esgotamento sanitário 
adequado, 79,5% de domicílios 
urbanos em vias públicas com 
arborização e 75% de domicílios 
urbanos em vias públicas com 
urbanização adequada (presença 
de bueiro, calçada, pavimentação 
e meio-fio). Tudo isso para uma 
população de 13.682 pessoas, se-
gundo o Censo de 2022.

O quatiense pode desfrutar de 
tranquilidade em casa e, se qui-
ser a agitação típica dos grandes 
centros urbanos, vai encontrá-la a 
poucos quilômetros, pela Rodo-
via Presidente Dutra.

ECONOMIA

Em 2021, o PIB per capita e 
Quatis era de R$ 20.945,97. Já o 
percentual de receitas externas em 
2015 era de 86%. No mesmo ano, 

o salário médio mensal era de 1,7 
salários mínimos. A proporção 
de pessoas ocupadas em relação 
à população total era de 16,48%. 

EDUCAÇÃO

Em relação ao IDEB, no ano 
de 2021, o IDEB para os anos 
iniciais do ensino fundamental na 
rede pública era 5,6 e para os anos 
finais, de 5,3. 

POPULAÇÃO

Em 2022, a população era de 
13.682 habitantes e a densidade 
demográfica era de 48,04 habitan-
tes por quilômetro quadrado. 

HISTÓRIA

Como todos os municípios 
do Médio Paraíba, Quatis surgiu 
por causa da cultura cafeeira.Com 
a chegada das primeiras mudas 
de café na localidade de Fumaça, 
rapidamente o produto espalha-se 
por toda a região, tendo Resende 
como centro irradiador para o 
restante do Vale.

O café foi plantado pelos mi-

neiros, que trouxeram escravos e 
capital conseguido na exploração 
do ouro. O dinheiro para o plan-
tio era obtido por empréstimo fa-
miliar. Algumas famílias especia-
lizaram-se neste tipo de negócio.

Durante esse tempo, Quatis 
pertencia a Resende; aliás, as ter-
ras de Resende atingiam também 
Barra Mansa, Volta Redonda, 
parte de Barra do Piraí e de Rio 
Claro. Em todo o Vale desenvol-
veu-se a cultura cafeeira.

O nome de Quatis surgiu da 
grande quantidade destes animais 
existentes em nossa região.

De bela topografia, boas agua-
das e ao sopé da Mantiqueira, o 
munnicípio era local preferido 
para caçadas e passeios. Os in-

defesos quatis foram vítimas dos 
predadores daquela época.

Hoje, dificilmente é visto um 
bando de quatis, já que é seu cos-
tume andar em grupo. Quando 
um ou outro é capturado torna-se 
objeto de grande curiosidade.

Quatis

O grupo ‘Feliz Idade’ do Ser-
viço de Convivência e Fortaleci-
mento de Vínculos (SCFV), do 
Centro de Referência de Assis-
tência Social – CRAS Maria de 
Lourdes, realizou na tarde da úl-
tima quarta-feira (13) uma apre-
sentação de cantata de Natal. O 
evento aconteceu no auditório da 
Prefeitura Municipal e celebrou 
as festas de fim de ano. 

O objetivo, segundo a Secre-
taria de Assistência Social, foi pro-
porcionar o clima natalino entre 
as idosas participantes e marcar 
as celebrações de fim de ano. A 
ocasião contou com a presença do 
prefeito Aluísio d’Elias e do secre-
tário de Assistência Social, Hélio 
Ricardo. Também participaram da 
apresentação a equipe do CRAS 
Maria de Lourdes, além de secre-
tários e servidores municipais.

Quatis

As obras de reforma do Campo de Fute-
bol Geraldo Brito Coutinho, mais conhecido 
como ‘Terreirão’, no bairro Jardim Indepen-
dência, já estão em fase final. O lugar agora 
está recebendo um novo gramado, instalação 
de camadas de areia e borracha para garantir 
a maciez do campo durante as práticas espor-
tivas, além de pintura das arquibancadas. O 
local também já passou por troca de alam-
brado.

Segundo a Secretaria Municipal de Infra-
estrutura (SMI), a próxima etapa vai consistir 
na reforma e pintura dos vestiários e nos aca-
bamentos finais. A grande novidade é que o 
campo do Terreirão também vai ganhar dois 
“Fut Mesas” para a prática da famosa moda-
lidade do futebol de mesa. O objetivo é ga-
rantir mais opções de lazer para os usuários.

Quatis se destaca por qualidade de vida
Cidade tem 82,5% de domicílios com esgotamento sanitário adequado

Quatis cresceu com o impulso da cultura cafeeira

Foto: Arquivo

Grupo ‘Feliz Idade’ faz cantata de Natal

Grupo ‘Feliz Idade’ cantou no auditório da prefeitura

Foto: Prefeitura de Quatis

Quatis prossegue com reforma do ‘Terreirão’

Jari conversará
com moradores de

VR no Aterrado

Foto: Prefeitura de Quatis

Campo de futebol está recebendo novo gramado, pintura de arquibancadas e troca de alambrado

Volta Redonda 

O deputado estadual Jari Oli-
veira (PSB) vai conversar com 
a população nesta segunda-feira 
(18), no bairro Aterrado, em 
Volta Redonda, próximo à Justiça 
Federal. O encontro faz parte 

do projeto “Deputado na sua 
cidade”.

O projeto está completan-
do dez anos. Jari o iniciou com 
o nome de “Vereador no seu 
bairro”, quando era integrante 
da Câmara Municipal de Volta 
Redonda.

Em edição anterior do projeto ‘Deputado na sua cidade’, Jari estevce no Açude com 
Gisele e Carlos Klingler

Foto: Arquivo
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Volta Redonda 

A segunda edição de 2023 do ‘Conexão Mega 
Cidadania’ ofereceu  à população diversos serviços 
gratuitos, das 9h às 15h deste sábado (16), na Praça 
Brasil, Vila Santa Cecília. O evento é fruto de uma 
parceria entre a prefeitura, o Governo do Estado e o 
UniFOA (Centro Universitário de Volta Redonda), 
com acesso gratuito a emissão de documentos bási-
cos, orientações em saúde, ação social e atividades 
recreativas e culturais.

O vice-prefeito de Volta Redonda, Sebastião 
Faria, esteve na abertura do evento e destacou a par-
ceria. “Somos três potências (prefeitura, Governo do 
Estado e o UniFOA) unidas em prol da população 
na garantia de serviços de graça para a população. 
Quero agradecer ao Governo do Estado por estar 
aqui com o projeto ‘RJ Para Todos’, oferecendo a 
emissão de documentos gratuitos, sendo um dos 
estantes mais procurados nesse evento”, disse.

O deputado estadual Munir Neto intermediou 
à vinda da ‘Carreta do Trabalhador’, projeto do 
Governo do Estado, para o evento, com serviços 
e oportunidades para inserção no mercado de tra-
balho. “O Governo do Estado trouxe para a Praça 
Brasil a Carreta do Trabalhador, com equipes que 
orientam sobre vagas de emprego, carteira de traba-
lho, seguro-desemprego e oportunidades de estágio, 
que atraiu muita gente que teve a oportunidade atra-

vés do Conexão Mega Cidadania a essas iniciativas 
fundamentais”, comentou o parlamentar..

“Nós, da FOA e do UniFOA, nos sentimos 
honrados por participar de uma importante ação 
comunitária, que traduz o acolhimento a todos que 
procuram informações, soluções para seus proble-
mas e acima de tudo, acolhimento sem distinção. 
Em especial, agradecemos aos coordenadores, 
professores e estudantes que mesmo em período 
de férias atenderam, plenamente, ao objetivo desta 
ação social para a cidade”, afirmou Eduardo Prado, 
presidente da FOA.

SERVIÇOS

O Conexão Mega Cidadania ofereceu música ao 
vivo; orientações jurídicas; educação em saúde do 
homem e da mulher; avaliação nutricional; saúde 
bucal; projeto ‘RJ Para Todos’; 1ª e 2ª via de RG; 
isenção de certidão de Nascimento, Casamento 
e Óbito; serviços do Procon; recreação infantil; 
entrega do cordão de girassol para pessoas com 
deficiências ocultas; inscrição em cursos gratuitos 
de Economia Criativa; vacinação contra Influenza 
e HPV; aferição de pressão arterial e glicemia ca-
pilar; prevenção e tratamento da AIDS; massagem 
relaxante, design de sobrancelhas e cortes de cabelo 
gratuitos; atendimento ao MEI (micro empreende-

dor); exposição de artesanato; vacinação antirrábica 
e inscrição para castração de cães e gatos; atualização 

do CadÚnico; brinquedolândia e doação de mudas.

Rio 

O governador Cláudio Cas-
tro usou suas redes sociais neste 
sábado (16) para comemorar a 
decisão do Tribunal de Justiça 
do Rio de Janeiro (TJ-RJ), que 
revogou a decisão da 1ª Vara da 
Infância, da Juventude e do Idoso 
da capital proibindo a apreensão 
de menores de idade sem flagran-
te ou por ordem judicial durante 
a ‘Operação Verão’, realizada na 
orla do Rio.

A revogação atendeu a pe-
didos do Governo do Estado, 
que recorreu da decisão inicial. 
Para o presidente do TJ, Ricardo 
Rodrigues Cardozo, a liminar im-
pugnada foi concedida sem que 
tenham sido ouvidos o Estado e 
o Município do Rio, ambos res-
ponsáveis pela ‘Operação Verão’.

“A ordem foi restabelecida. 
Gostaria de agradecer imensa-
mente ao presidente do Tribunal 
de Justiça do Rio, desembargador 
Ricardo Rodrigues Cardoso, por 
ter revogado a decisão em primei-
ra instância que impedia o Estado 
de exercer o importante papel de 
abordagem preventiva das nossas 
forças de segurança na Operação 
Verão. Não nos restou alternativa 
senão ir à Justiça para defender 
o direito à segurança da nossa 
população. Seguimos firmes”, 
escreveu o governador Cláudio 

Castro.

ENTENDA O CASO

Castro usou suas redes sociais 
nesta sexta-feira (15) para protes-
tar contra a decisão da 1ª Vara da 
Infância, da Juventude e do Idoso 
da comarca da capital, que proíbe 
a apreensão de crianças e adoles-
centes sem flagrante durante a 
‘Operação Verão’, na orla do Rio 
de Janeiro.

A decisão atendeu a uma ação 
civil pública do Ministério Públi-
co do Rio de Janeiro (MPRJ) e 
determinava que os delegados de 
Polícia da Delegacia da Criança e 
Adolescente Vítima (DCAV) e da 
Delegacia de Proteção da Criança 
e do Adolescente (DPCA) en-
viem relatórios mensais à Justiça.

Na decisão, a juíza respon-
sável determinou que prefeitura 
e estado “se abstenham de apre-
ender e conduzir adolescentes a 
delegacias ou a serviços de acolhi-
mento, senão em hipótese de fla-
grante de ato infracional, ou por 
ordem escrita e fundamentada de 
autoridade judiciária”.

Também estava proibido con-
duzir crianças e adolescentes 
“para simples verificação da exis-
tência de mandado de busca 
e apreensão”. A determinação 
previa multa de R$ 5 mil por criança ou adolescente recolhido de forma ilegal.

Brasília

O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira, afirmou 
que a reforma tributária poderá ser 
promulgada na próxima quarta-fei-
ra (20) em uma cerimônia.

O próximo passo, segundo ele, 
é analisar os projetos de regula-
mentação do sistema tributário. A 
reforma foi aprovada nesta sexta-
-feira (15) após mais de oito horas 
de debates em Plenário.

Lira afirmou que a proposta 
traz justiça social e atrai investimen-
tos. Ele destacou que o texto vai 
permitir estabelecer um sistema em 
que a população que ganha menos 
pagará menos impostos.

“Procuramos fazer o melhor 
possível para entregar ao Brasil um 
texto que dê longevidade, que dê 
mais simplicidade, que desburo-
cratize, que dê segurança jurídica e 
que atraia investimentos ao Brasil”, 
disse.

CICLO ENCERRADO

Lira afirmou que este sábado 
(16) é dia de comemoração para 
todos os deputados e senadores. 
“Hoje encerramos um ciclo, não 
tenho a ousadia de dizer que se 
trata do texto perfeito, mas do texto 
possível dentro de um Parlamento 
com diversidade de pensamentos”, 
disse.

Ele destacou que o novo siste-
ma tributário baseado na unificação 
de impostos no modelo de valor 
agregado é utilizado com sucesso 
por mais de 170 países.

O brasileiro, segundo ele, po-
derá esperar um sistema mais sim-
ples e com potencial de atrair in-
vestimentos. “O intuito da reforma 
é ser neutra, ela vai desburocratizar 
e simplificar. Todos vão saber o que 
pagam de impostos, e esperamos 
aproveitar a transição para fazer do 
Brasil o país do presente e não do 
futuro”, encerrou.

VOTAÇÃO DA REFORMA 
TRIBUTÁRIA LEVOU OITO 
HORAS

Por 365 votos a favor, 116 con-
tra e uma abstenção, a Câmara dos 
Deputados aprovou, em segundo 
turno, o texto-base da reforma 
tributária sobre o consumo. Os 
parlamentares votaram dois desta-
ques antes de concluir a sessão. O 
primeiro manteve o texto original, 
mas o segundo retirou as armas e 
munições do imposto seletivo, por 
293 votos a favor e 193 contrários.

Como a reforma tributária não 
sofreu alterações de mérito em rela-
ção ao texto aprovado pelo Senado, 
o Congresso promulgará a emenda 
constitucional da reforma tributária 
na próxima semana, anunciou mais 
cedo o deputado José Guimarães 
(PT-CE), líder do Governo na 

Câmara. Com o fim da votação, 
o Congresso conclui mais de 30 
anos de discussões, após sucessivas 
propostas que não prosperaram nas 
últimas décadas.

“Neste momento histórico em 
que muitos de nós perguntamos 
se está acontecendo, o parlamento 
brasileiro entregou um novo siste-
ma tributário. Esse sistema que nós 
temos está falido há muito tempo. 
A carga [tributária] é altíssima no 
país, mas estamos reduzindo por-
que aumentamos a base de arreca-
dação. Hoje, quem paga são os que 
menos têm e mais precisam”, de-
clarou o relator da reforma e líder 
da maioria na Câmara, deputado 
Aguinaldo Ribeiro (PP-PB).

Por volta das 17h30, a Câmara 
tinha aprovado o texto-base da 
reforma tributária em primeiro 
turno. Após cerca de três horas de 
debate, os deputados aprovaram 
três destaques e rejeitaram sete. Os 
destaques aprovados mantiveram 
incentivos ao setor automotivo e 
a fabricantes de baterias do Norte, 
Nordeste e Centro-Oeste e reins-
tituíram a autorização para que o 
salário de auditores-fiscais estaduais 
e municipais sejam igualados aos 
dos ministros do Supremo Tribunal 
Federal (STF).

Os destaques rejeitados im-
pediram alterações em relação ao 
texto do relator. Os parlamentares 
não reincluíram os regimes especí-
ficos para os setores de saneamento 
e concessão de rodovias. Mais cedo, 
os deputados mantiveram, por 326 
votos a 161, o imposto seletivo so-
bre os armamentos e as munições, 
exceto se comprados pela Admi-
nistração Pública, mas a questão 
acabou revertida posteriormente. 
O imposto seletivo incidirá sobre 
produtos prejudiciais à saúde e ao 
meio ambiente.

RELATOR
O relator, deputado Aguinaldo 

Ribeiro (PP-PB), retirou vários 
pontos incluídos pelo Senado no 
início de novembro. Caíram a cesta 
básica estendida, que teria alíquo-
ta reduzida em 60%, e regimes 
especiais para o saneamento e o 
transporte aéreo. Em contraparti-
da, o deputado Aguinaldo Ribeiro 
(PP-PB), manteve o benefício a 
profissionais liberais, que pagarão 
alíquota 30% menor.

A retirada de exceções tem 
como objetivo reduzir a alíquota 
padrão do futuro Imposto sobre 
Valor Adicionado (IVA). Quando 
a reforma foi aprovada pela pri-
meira vez na Câmara, em julho, 
o Ministério da Fazenda estimava 
que o IVA cobrado sobre a maioria 
dos produtos ficaria entre 24,45% 
e 27%.

Com as exceções incluídas 
pelo Senado, a alíquota subiria para 
27,5%. Isso faria o Brasil ter a maior 
alíquota entre os países que adotam 
o imposto tipo IVA. Atualmente, o 
país com o IVA mais alto é a Hun-
gria, com 27% de imposto.

‘Conexão Mega Cidadania’ ofereceu 
serviços gratuitos na Praça Brasil 

Evento aconteceu em parceria da prefeitura com o Governo do Estado e o UniFOA

Deputado estadual MunirNeto visitou evento

Foto: Cris Oliveira

“Ordem restabelecida”, diz
Cláudio Castro sobre  queda de liminar

que proibia apreensão de menores
Na decisão, presidente do TJ-RJ disse que decisão liminar impugnada 

foi concedida sem ouvir responsáveis pela ‘Operação Verão’

Castro: ‘Não nos restou alternativa senão ir à Justiça para defender o direito à 
segurança da nossa população’

Lira diz que pode 
promulgar reforma 

tributária na quarta (20)
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Volta Redonda

Foi identificado como sendo 
de Jordan Venâncio da Silva, de 
21 anos, o corpo encontrado na 
tarde de sábado (16) boiando no 
Rio Paraíba do Sul, em frente 
à Avenida Almirante Adalber-
to de Barros Nunes, no bair-
ro Retiro, em Volta Redonda.  
O rapaz, que era morador do 

bairro Ponte Alta, estava desapare-
cido desde sexta-feira (15) quan-
do saiu de casa para trabalhar. AO 
DIÁRIO DO VALE, os agentes 
que recolheram o corpo não dis-
seram se havia, ou não, marcas 
de violência. Ele, que trabalhava 
como entregador do Mercado 
Livre, deixa esposa e um filho, de 
um ano de idade.

Angra dos Reis

Um grave acidente envol-
vendo três caminhões – um VW 
19.320, um Ford Cargo 2429 e 
um M.Benz – deixou uma pessoa 
morta e quatro feridos na tarde 
deste sábado (16), no Km 478 da 
Rio-Santos, na altura do Camo-
rim Pequeno.

Segundo a Polícia Rodoviária 
Federal, o condutor da M.Benz, 
de 52 anos, morreu. Dois passa-
geiros, de 25 e 38 anos, tiveram 
lesões leves e graves, respectiva-
mente. Já os demais condutores, 
de 57 e 44 anos, sofreram lesões 
leves. 

Colisão entre veículos matou 
motorista de 52 anos

Angra dos Reis

Uma ambulância que levava 
um paciente para fazer hemodiá-
lise em Angra dos Reis se envol-
veu em um acidente neste sábado 
(16), no Km 480, no Camorim 
Pequeno. 

O veículo, da prefeitura de 
Mangaratiba, bateu no meio-fio 
da rodovia e tombou, vindo a 
colidir em seguida com um ca-
minhão que estava parado no 

acostamento, realizando serviço 
de manutenção da estrada. 

A VÍTIMA

João dos Santos, de 77 anos - 
chegou a ser socorrida com vida 
e levada para o Hospital Geral 
da Japuíba, mas não resistiu aos 
ferimentos e morreu. O caso foi 
registrado na 166ª Delegacia de 
Polícia. 

Volta Redonda 

A Guarda Municipal de Volta 
Redonda (GMVR), já retirou 
mais de 400 motocicletas com 
escapamento adulterado, as po-
pulares ‘motos barulhentas’, 
das ruas da cidade. O balan-
ço, divulgado pela Secretaria 
Municipal de Ordem Pública 
(Semop), corresponde às ações 
ocorridas de janeiro de 2021 até 
novembro deste ano. Além da 
GMVR, a Polícia Militar tam-
bém atua na repreensão à prática.  
O secretário municipal de Or-
dem Pública, tenente-coronel 
Luiz Henrique Monteiro Bar-
bosa, afirmou que as forças de 
segurança mantêm as fiscalizações 
para combater os veículos com 
essas adulterações e outras irregu-
laridades que infringem o Código 
de Trânsito Brasileiro (CTB). 
“É comum recebermos diversas 
reclamações de moradores que 
são afetados pelos barulhos, prin-
cipalmente os idosos, as pessoas 
enfermas, os animais e até mesmo 
os trabalhadores que muitas vezes 
trabalham em regime de turno e 
precisam ter o descanso. Então, 
essas motos causam problemas 
sérios na perturbação do sossego 
da cidade por onde andam. A 
Guarda Municipal e as outras 
forças de segurança estão atentas 
e realizando fiscalizações cons-
tantes. Por isso, retirar um veículo 
barulhento que causa diversos 

transtornos à população além de 
cumprir com a lei é utilidade pú-
blica”, disse o secretário.  

COMBATE AOS 
‘ROLEZINHOS’ E DENÚNCIAS

Durante os últimos meses, 
os chamados ‘rolezinhos’ - en-
contros de motociclistas em que 
costumam ser praticadas infra-
ções de trânsito pelas ruas da 
cidade – foram constantemente 
combatidos pelas forças-tarefas 
coordenadas pela Semop. Por 
meio de fiscalizações estratégicas, 
as forças de segurança obtiveram 
êxito no recolhimento desses 
veículos, no entanto, o secretário 
Luiz Henrique destacou a im-
portância da participação popular.  
“Já retiramos centenas de mo-
tos das vias públicas com essas 
características e continuaremos, 
incansáveis, para retirarmos todas 
de circulação. O sucesso das ope-
rações também se deve ao apoio 
popular. Porque a segurança 
pública se faz com a participação 
de toda a sociedade. Vamos con-
tinuar com as operações, por isso 
é importante que os moradores 
denunciem. Qualquer denúncia 
sobre motocicletas barulhentas 
ou outras irregularidades pode 
ser feita através dos números 153 
(Guarda Municipal), 190 (Polícia 
Militar) e 197 (Polícia Civil)”, 
orientou Luiz Henrique.

Volta Redonda – Agentes do 
programa ‘Segurança Presente’ 
prenderam na manhã deste do-
mingo (17), na Avenida Amaral 
Peixoto, no Centro, um homem 
de 45 anos. A guarnição estava 
na área quando notou o ho-
mem com um volume suspeito 
na cintura. Nada de ilícito foi 
encontrado durante a revista, 
mas em consulta ao sistema, 
os policiais descobriram que 
havia contra ele um mandado 
de prisão por roubo, expedido 
pela Vara Criminal de Barra 
Mansa em novembro deste ano. 
O homem, que possui diversas 
outras anotações criminais, 
foi conduzido à 93ª Delegacia 
de Polícia, onde permanece 
preso e à disposição da Justiça.  

Policiais do ‘Segurança 
Presente’ conduziram o 
suspeito à delegacia, no 

Aterrado

Angra dos Reis

Policiais militares, com infor-
mações fornecidas pelo Disque 
Denúncia (0300-253-1177), 
prenderam na tarde de sábado 
(16), na Avenida Teresa Pinheiro 
de Almeida, Vila Nova (antiga 
Tararaca), três suspeitos de tráfico 
de drogas.

Os agentes estavam em pa-
trulhamento quando recebe-
ram a informação de que quatro 
homens no endereço estariam 
traficando drogas.No local, os 

policiais conseguiram deter três 
deles –  o quarto suspeito fu-
giu e deixou uma mochila cair. 
Dentro da mochila foram en-
contrados  41 papelotes de cra-
ck, 78 pinos de cocaína, dois 
pedaços pequenos e três tiras 
de maconha, um revólver cali-
bre 38 e um rádio transmissor.  
Os suspeitos e material apreen-
dido foram levados à 166ª DP 
(Angra dos Reis). Os três foram 
autuados pelo crime de tráfico de 
drogas e permaneceram presos à 
disposição da Justiça

Preso em 
Vassouras 

foragido da 
Justiça 

Vassouras

Policiais militares prende-
ram, na manhã deste domingo 
(17), um homem de 26 anos, 
suspeito de tráfico de drogas.  
Com anotações por furto, recep-
tação e tráfico, ele foi encontrado 
na casa de sua tia, em Vassouras. 
A ele foi dada a voz de prisão.  
Na 95ª Delegacia de Polícia, 
onde está preso, confirmou-
-se que contra o suspeito ha-
via um mandado de prisão, 
por tráfico de drogas, expedi-
do pela Comarca de Vassouras.  

Guarda Municipal 
recolhe mais 

de 400 motos 
barulhentas em VR

Balanço corresponde às ações 
ocorridas de janeiro de 2021 a 

novembro deste ano

Identificado corpo 
encontrado no 
Rio Paraíba do 

Sul, em VR
Jovem de 21 anos estava 

desaparecido desde sexta-feira (15)

Jordan Venâncio era procurado por sua família desde sexta-feira e trabalhava como 
entregador

Foto: Reprodução

Acidente entre caminhões na Rio-Santos
deixa um morto e quatro feridos

Batida aconteceu no Km 478 , no Camorim Pequeno
Foto: Reprodução

VR: Agentes do ‘Segurança Presente’
prendem suspeito de roubo na Amaral Peixoto

Foto: Divulgação

Acidente envolvendo
ambulância deixa um
morto na Rio-Santos

Presos três suspeitos
de tráfico em Angra
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Jeddah, Arábia Saudita

O Conselho da Federação 
Internacional de Futebol (Fifa) se 
reuniu neste domingo (17), em 
Jeddah, na Arábia Saudita, e defi-
niu os detalhes do novo Mundial 
de Clubes da entidade, que terá a 
edição inicial em 2025. O torneio, 
que reunirá 32 equipes, será dis-
putado nos Estados Unidos entre 
15 de junho e 13 de julho. 

O período destinado à com-
petição compreende a reta final 
da temporada europeia e o meio 

das competições brasileiras e 
sul-americanas. O Brasil tem 
três clubes classificados à edição 
inaugural deste novo Mundial: 
Palmeiras, Flamengo e Flumi-
nense, campeões das Libertadores 
de 2021, 2022 e 2023, respecti-
vamente. O vencedor de 2024 
também se garantirá no torneio.

Ainda segundo a Fifa, a partir 
do ano que vem, haverá uma 
competição anual, com nome de 
Copa Intercontinental, reunindo 
os campeões das sete confede-
rações. O formato se assemelha 

ao do atual Mundial, com uma 
diferença: o vencedor da Liga 
dos Campeões de Europa vai 
direto à final, enquanto os demais 
times - entre eles o ganhador da 
Libertadores - se enfrentarão em 
confrontos eliminatórios.

Outra definição anunciada 
pelo Conselho da Fifa foi a das 
sedes dos próximos Mundiais 
sub-20. O masculino, em 2025, 
será no Chile. O feminino, em 
2026, na Polônia.

“É ótimo ver novas medidas 
aprovadas pelo Conselho da 

Fifa, enquanto continuamos a 
nos esforçar para alcançar nosso 
objetivo de tornar o futebol ver-
dadeiramente global”, comentou 
o presidente da entidade, Gianni 
Infantino, no Instagram.

A América do Sul tem direito 
a seis lugares no novo Mundial. 
Além dos quatro campeões da Li-
bertadores entre 2021 e 2024, ou-
tras duas equipes serão definidas 
por meio de um ranking, cujos 
critérios ainda serão divulgados. 
A Europa terá 12 equipes, sendo 
quatro vencedores da Liga dos 

Campeões (também 2021 a 2024) 
e oito times via ranking.

As confederações das Améri-
cas do Norte, Central e Caribe, 
da Ásia e da África terão quatro 
vagas cada um. Já a Oceania terá 
um representante, assim como o 
país-sede - que, no caso de 2025, 
serão os Estados Unidos.

TIMES JÁ CLASSIFICADOS 
PARA O MUNDIAL DE 2025

América do Sul - Palmeiras, 
Flamengo e Fluminense

Europa -  Chelsea (Ingla-
terra), Real Madrid (Espanha) e 
Manchester City (Inglaterra)

Américas Central e do Nor-
te - Monterrey (México), Seattle 
Sounders (Estados Unidos) e 
León (México)

Ásia - Al Hilal (Arábia Saudi-
ta) e Urawa Reds (Japão)

África - Al Ahly (Egito) e Wy-
dad Casablanca (Marrocos)

Volta Redonda 

O Volta Redonda apresentou, 
neste sábado (16), os novos uni-
formes para a temporada 2024. 
Produzida pela Pratic Sport, for-
necedora de material esportivo do 
clube, as camisas 1, 2 e de goleiro 
possuem uma homenagem ao 70º 
aniversário do município de Volta 
Redonda que acontece no pró-
ximo ano, com a frase “70 anos”.

Os atletas Felipe Avelino, 
Raphinha, Júlio César e Henri-
que Silva desfilaram com a nova 
“Armadura de Aço”. O evento 
ainda contou com a presença do 
presidente Flávio Horta, diretores 
e conselheiros, funcionários do 
clube, ex-jogadores, artistas locais 
e torcedores.

Em 2024, o Volta Redonda 
disputará o Campeonato Carioca, 
a Copa do Brasil, a Série C do 

Campeonato Brasileiro e a Copa 
Rio.

Angra dos Reis 

Após um primeiro acolhi-
mento às vítimas das chuvas no 
Bracuí, a partir de segunda-feira 
(18), a Defesa Civil municipal vai 
instalar tendas em dois pontos do 

bairro para que a população possa 
solicitar vistorias em seus imóveis.  
Uma equipe de oito profissionais, 
entre engenheiros, geólogos e ar-
quitetos, atenderá os moradores.

As tendas ficarão localizadas 
na Estrada Beira-Rio (após o 

campo de futebol) e na Estrada 
de Santa Rita 1 (próximo ao sítio 
Santa Clara).  Os atendimentos 
acontecerão das 9h30 às 16h, e 
vão durar quantos dias forem 
necessários para atender a todas as 
solicitações.

 Assim que o pedido de visto-
ria for feito, uma equipe de enge-
nharia vai até o imóvel verificar 
se existe ou não algum dano es-
trutural. A Defesa Civil também 
informa que retornou ao estado 
de normalidade.

País 

Os riscos apresentados pelas 
mudanças climáticas no Brasil 
podem levar à proliferação de 
vetores, como o mosquito Aedes 
aegypti e, em consequência, ao 
agravamento de arboviroses, 
como dengue, zika e chikun-
gunya. O alerta é de levanta-
mento na área da saúde feito pela 
plataforma AdaptaBrasil, vincula-
da ao Ministério da Ciência, Tec-
nologia e Inovação (MCTI), em 
parceria com a Fundação Oswal-
do Cruz (Fiocruz). As projeções 
indicam também expansão da 
malária, leishmaniose tegumentar 
americana e leishmaniose visceral.

O trabalho levou em conta as 
temperaturas máxima e mínima, 
a umidade relativa do ar e a pre-
cipitação acumulada para associar 
a ocorrência do vetor, que são 
os mosquitos transmissores das 
diferentes doenças em análise. 
A AdaptaBrasil avalia também a 
vulnerabilidade e a exposição da 
população a esses vetores.

“Uma temperatura maior, 
com uma precipitação maior, 
pode levar a uma maior prolife-
ração de diferentes mosquitos, 
insetos que são transmissores 
dessas doenças, conhecidas como 
arboviroses”, explicou à Agência 
Brasil o coordenador científico da 
plataforma, Jean Ometto. “Nor-
malmente, a gente tem ocorrência 
maior de dengue e chikungunya 
no verão”, observou.

Outro elemento analisado na 
plataforma é o quanto a popu-
lação está exposta e o quão vul-
nerável ela é à ocorrência dessas 
doenças. “A gente percebe que, 
em determinadas regiões, pode 
haver um aumento da ocorrência 
dessas enfermidades e populações 
mais vulneráveis e expostas ficam 
mais suscetíveis a adoecerem por 
essas diferentes doenças”,disse 
Ometto, acrescentando que a 
identificação de que regiões pode-
rão ser mais atingidas depende do 
tipo da doença.

PROBLEMA SOCIAL

O coordenador científico da 
AdaptaBrasil esclareceu que, nor-
malmente, essas doenças acon-
tecem quando há uma pessoa 
ou outro organismo animal que 
possa estar infectado. Em geral, 
populações mais vulneráveis, que 
apresentem condições de saúde e 
habitação mais precárias, tendem 
a ficar mais suscetíveis a uma 
ocorrência maior da doença.

“Hoje já é assim. Mas a ten-
dência é que isso se agrave. A 
gente vê hoje que muitas dessas 
doenças não são exclusivas de 
populações menos favorecidas. 
Mas a ocorrência maior é nessas 
populações. E isso tende a se agra-
var”, explicou.

Ometto alertou que se trata 
de um problema social “super 
dramático”, que precisa ser re-
solvido.

De acordo com Ometto, con-
dições melhores de vida, saúde e 
infraestrutura ajudam e contri-

buem bastante para que a popu-
lação fique menos exposta a essas 
doenças, de modo a que possam 
ser atacadas de forma sistêmica, a 
partir do planejamento territorial, 
de atendimento e de emergência 
em saúde.

O Brasil, segundo Ometto, 
tem uma estrutura de apoio à 
saúde muito importante, que é o 
Sistema Único de Saúde (SUS), 
bastante singular no mundo. “Só 
que a gente não está preparado 
para situações emergenciais. 
Quando ocorre um pico de do-
ença, o país não tem estrutura 
física que possa atender a todos 
que estão doentes. Os postos de 
atendimento ficam sobrecarrega-
dos. Isso tende a se agravar”.

ATUAÇÃO AMPLIADA

O coordenador da Adapta-
Brasil defende que essa estrutura 
precisa ser pensada dentro de um 
contexto de amplitude de atuação 

e de acesso, e melhorada em ter-
mos de infraestrutura, capacidade 
de atendimento, qualificação 
das pessoas que estão atendendo 
nesses locais, além de planos para 
que situações emergenciais pos-
sam ser atendidas.

“É preciso olhar para o siste-
ma de saúde de forma sistêmica, 
desde a população em si até os 
sistemas de atendimento”.

Outra coisa importante para 
Ometto, é olhar de maneira pre-
ventiva todo o processo, de modo 
a identificar quais são os elemen-
tos em que pode atuar, seja no 
controle de proliferação dos inse-
tos, seja na infraestrutura e quali-
dade das habitações, até a situação 
de atendimento às ocorrências.

“Esse olhar sistêmico para a 
saúde é superimportante. E o que 
vai acabar acontecendo com as 
mudanças climáticas é o agrava-
mento. A gente está caminhando 
para um outro nível de impacto 
associado às mudanças do clima”, 
alertou.

O coordenador da Adapta 
Brasil lembra da falta de estrutura 
observada recentemente durante 
a pandemia da covid-19. “Era algo 
que as pessoas diziam que podia 
acontecer mas, quando aconte-
ceu, não tinha infraestrutura, nem 
capacitação dos profissionais, dos 
equipamentos. Essa analogia é 
muito importante e muito váli-
da”, ponderou Ometto.

Ele chama a atenção que, 
durante a covid-19, as populações 
mais impactadas e que mais sofre-
ram foram as menos favorecidas 
de alguma forma, as mais caren-
tes. “Estratos da sociedade que são 
mais vulneráveis realmente pelas 
condições sociais e econômicas”.

O pesquisador informou que 
a plataforma está trabalhando, 
no momento, dados referentes à 
dengue e à zika. Os resultados de-
verão ser divulgados no início de 
2024. Já os dados da chikungunya 
estão previstos para lançamento 
ao longo do próximo ano. | Fon-
te: Agência Brasil 

Fifa confi rma novo Mundial de Clubes  
nos EUA entre junho e julho de 2025

Flamengo, Fluminense e Palmeiras já estão garantidos na competição

Flamengo e 
Fluminense estão 

garantidos no 
Mundial de Clubes 

de 2025

Fotos: Arquivo

Mudanças climáticas podem agravar quadro de doenças como dengue e zika

Voltaço apresenta novo uniforme

Em 2024, o Volta Redonda disputará o Campeonato Carioca, a Copa do Brasil, a Série 
C do Campeonato Brasileiro e a Copa Rio

Foto: Raphael Torres

Corrida da Paz reúne mil atletas em VR

Evento foi realizado na noite de 
sábado (16),com largada ao lado 

do Estádio da Cidadania

Foto: Reprodução

Volta Redonda 

A 17ª Corrida da Paz foi realizada na noite de sábado 
(16), em Volta Redonda, e contou com a participação de 
mil corredores.

A largada ocorreu na Rua 558, no bairro Nossa Se-
nhora das Graças (ao lado do Estádio Municipal Sylvio 
Raulino de Oliveira – Estádio da Cidadania). E o percurso 
seguiu pela Avenida Lucas Evangelista, Ponte Dr. Murilo 
César, Avenida Almirante Adalberto Barros Nunes (Beira-
-Rio, sentido Aero Clube), Avenida Ministro Salgado Filho 
e retorna à Beira-Rio até esquina com a Avenida Ministro 
Salgado Filho).

O retorno ao Estádio da Cidadania foi pela Beira-Rio, 
Avenida Ministro Salgado Filho, Beira-Rio novamente 
(sentido Barra Mansa), Ponte Pequetito Amorim (faixa da 
direita), Elevado Engenheiro Raul Dias Paes Leme, Rua 
12 de Outubro e ruas 543, 574, 535-E, 535-C, 535-D, 574, 
539-A, 562 e 545.

Defesa Civil de Angra recebe 
pedidos de vistoria no Bracuí


